



[START](#) | [STIFTUNG](#) | [PROJEKTE](#) | [BILDUNG](#) | [SERVICE](#)

[Aktuelles](#) | [Kontakt](#) | [Downloads](#) | [Archiv](#) | [Links](#)

< Höfken eröffnet Umweltbildungsprogramm zur Wiederansiedlung von Radeln zu den Luchsen! >  
Luchsen im Biosphärenreservat Pfälzerwald

August 2015 17:02

2 yrs

## Sagenroth beherbergt zum 18. Mal Kinderfreizeit

Die alljährliche Freizeit für Kinder zwischen 8 und 12 Jahren wird von der Stiftung Natur und Umwelt Rheinland-Pfalz gefördert. „Hier können Kinder sieben Tage lang unmittelbar Natur erleben und so eine positive Einstellung zu Natur und Umwelt aufbauen“, erklärt Jochen Krebühl, Geschäftsführer der Stiftung. Seit diesem Jahr hat die Freizeit mit der Lotto Rheinland-Pfalz Stiftung einen weiteren Unterstützer. „Das Engagement der Lotto Stiftung betrachten wir auch als Anerkennung für die sehr guten pädagogischen Leistungen und der Betreuungsleistung der Jugendherberge Sargenroth, die den Kindern einen angenehmen und lehrreichen Aufenthalt ermöglichen“, so Krebühl.

Die Programmpunkte der Freizeit sind nach dem GUT-DRAUF Konzept der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (BzgA) zertifiziert. „Der umfassende Ansatz aus Naturerleben und nachhaltiger Ernährung macht dieses Projekt zu etwas ganz Besonderem. Das unterstützen wir gerne“, freut sich Frau Bündgen von der Lotto Stiftung Rheinland-Pfalz.

Die Sommerfreizeit findet seit 1998 statt und wendet sich an Kinder aus Familien mit besonderem Unterstützungsbedarf. In jedem Jahr kommen die jungen Menschen aus zwei anderen rheinland-pfälzischen Regionen – in diesem Jahr aus den Landkreisen Cochem-Zell und Simmern.

Gemeinsam mit dem Deutschen Jugendherbergswerk (DJH) werden Aufenthalte in der Waldjugendherberge Sargenroth organisiert. Die hier gesammelten Erfahrungen wirken sich auf das Umweltbewusstsein der Kinder, aber auch ihre Persönlichkeit positiv aus. Die Programmgestaltung der Freizeit und die pädagogische Betreuung übernimmt ein erfahrenes Pädagogen-Team der Initiative für Bildung und Erziehung (IFBE).

Die Jugendherberge liegt in ruhiger Lage, im waldreichen Hunsrück, ganz in der Nähe der Kreisstadt Simmern. Die Unterbringung erfolgt in Mehrbettzimmern (6 Betten). Den Kindern stehen eine Woche lang Spiel- und Bastelangebote im Haus und in der Natur zur Verfügung. Dazu gibt es neben Klettern, Grillen, und Biwakieren auch Schwimmunterricht, spannende Nachtwanderung durch den Wald, verschiedene Tagesausflüge sowie eine Fledermausexkursion. Außerdem lernen die Kinder eine Einkaufsliste zu erstellen und das Eingekaufte dann auch zu



Klettern fördert das Selbstvertrauen



Landtagspräsident Joachim Mertes kostet einen Fruchtcocktail aus der Kinderküche



Präsident der Jugendherbergen, Hans Peter Schuler und Geschäftsführer der IFBE Klassenfahrten, Holger Falk im Gespräch

kochen.

[<- Zurück zu: Stiftung | Aktuelles](#)

[Kontakt | Impressum |](#)



---

© Stiftung Natur und Umwelt Rheinland-Pfalz | 2017